

20. März 2024

Energetische Reinigungen

Meine Kinder, viele Menschen reinigen sich täglich oder zumindest regelmäßig auf und an ihrem Körper, aber die energetische Reinigung vergessen sie vollends oder machen diese nur halbherzig. Es ist immens wichtig, dass ihr euch auch regelmäßig energetisch reinigt, Meine Kinder, denn dadurch werdet ihr den Ballast los, der beispielsweise an eurer Aura hängt. Geht mit Mir ins innige Gebet und bittet Mich auch um die energetische Reinigung eurer Aura, denn das ist sehr wichtig. Alles wird gut! Amen.